

Article « Petite Enfance » - Noël 2013 – Beau-Marais à Calais :

Paroisse « St Vincent de Paul en Calais » – Samedi 21 décembre 2013

Célébration de Noël « Petite Enfance »

Une trentaine d'enfants sont venus en famille célébrer ensemble « NOEL » au centre St Nicolas au Beau-Marais à Calais. Célébration adaptée pour les enfants de 3 à 7 ans.

Accueil, chants, jeu de « l'oie de Noël » pour nous aider à trouver ce qui nous réjouit à Noël, chants gestués, récit biblique aidé d'un diaporama (merveilleux cadeau d'Amour que Dieu fait à tous les hommes : la naissance de son fils Jésus) lu cette année par le prêtre Jean-Marie Rauwel.

Offert en souvenir le jeu de l'oie, une décoration avec la crèche pour le sapin ou autre... et distribution de chocolats...

L'équipe avait gardé une surprise pour la fin, 3 enfants (des triplés) ont été appelés : Marina, Lola et Rayan pour... leur souhaiter un « bon anniversaire » ! ainsi qu'une mamie « Sylvie ».

Après un « Oh ! » de l'assemblée, aussitôt tous ont applaudi et chanté le fameux « Joyeux Anniversaire » !

Merci également à l'équipe : Odile, Florine, Maryline, Samantha, Véronique et Jean-Marie Rauwel pour sa participation.

Tout cela dans une ambiance, un esprit de fête et de fraternité !... « C'est cela Noël ! Au cœur de la fête : accueillir l'Amour... »

Véronique Darré - (Renseignements - 06 83 73 33 88)